

Forums pour l'entourage

cure ou pas

Par Profil supprimé Posté le 23/02/2018 à 15h08

Bonjour nous avons découvert il y a un que notre fils de 15 ans fumait du cannabis. L'année est passée avec des hauts et des bas pas toujours facile à gérer.

Il nous a volé de l'argent donc nous dormons avec nos portefeuille et il s'est mis à voler des bouteilles d'alcool neuves et maintenant même entamées .

La semaine dernière il me dit qu'il veut finir de payer "sa note" car cela fait 15 jours qu'il a arrêté de fumer mais hier mon mari me dit qu'il a volé encore une bouteille d'alcool donc il a consommé.
Je lui ai dit que si c'était dure ou qu'il avait des envies qu'il pouvait nous appeler ainsi que mon frère qui est au courant qui me soutient mais rien ça été plus fort que lui.

Cela ne peut plus dure des années comme ça j'ai peur que ma famille, mes finances, son avenir (car je le soutiens dans son projet scolaire) soient en péril et qu'il soit arrêté un jour.

Donc est ce que je devrais le faire entrer dans un centre(contre son gré) peut-être pas de désintoxication mais un centre qui pourrait l'aider , nous aider à en finir car je pense qu 'il n'y arrivera pas seul .

J'ai cru avoir un petit espoir, il y a quelques semaines il nous en a parler un peu mais est ce vraiment la vérité car il ment tout le temps et je ne lui fait plus confiance. Oui il y a quelques semaines un dimanche (il est interne) il est resté avec nous pour regarder un film et la semaine suivante il a joué à un jeu de société avec mon mari et moi.

J'étais contente et puis il nous a dit qu'il avait arrêté (je me suis dit qu'il avait peut-être eu un déclic) mais hier soir mes espoirs ce sont envolés.

Alors que dois je faire ?

Merci CD80

1 réponse

Profil supprimé - 25/02/2018 à 06h16

Bonjour je m'appelle Méline j'ai 21ans et je consomme ou consommais le cannabis alcool et drogue dur a l'âge de 14ans j'ai commencé...

Je suis parti dans un centre spécialiser y a moins d'un an a cause de la drogue et l'alcool..

A cause de tous touche en même temps j'ai fais un petage de plomb en février 2016 c'est la que du ma première hospitalisation je peut vous dire que quand je suis sorti de cette première hospitalisation je ressemble a un zombi a cause du traitement qu'on me donnais et vue que je consommé encore bâ j'ai du y retourné en avril 2016...

Mais j'ai pas eu une super expérience dans c'est centre....

Je continué a consomme car on pouvais en achète a l'intérieur de la clinique...

Mais en mars 2017... J'ai fais 5 tentavie de suicide en même pas 4jours... Ducoup je me suis fais hospitalise de force mais j'étais en minerve (donc enferme juste un espace fumeur et pas de téléphone pour pas avoir contact avec l'extérieur.. C'est sa qui m'a permise d'arrêté et de prendre consiance de beaucoup de chose (c'est dur au début mais après sa va)

Car il y a plusieurs raison je suppose la drogue et l'alcool son deux choses a consomme dans un esprit claire si a l'intérieur de nous nous somme pas bien (dece, suicide d'un proche ou d'un membre de la famille... Sa nous change...)

Moi pour ma part je consomme car mon beau père cetais suicide a l'âge de mes 6ans.. Et que j'ai découvert pourquoi a mes 14ans... Mensonge de ma famille je me suis mise contre eux... Ducoup j'ai sombre dans se qui pouvais m'apporte le sourire (cannabis et alcool) et puis après j'ai découvert la cocaïne... Et c'est la que quelque année après j'ai étais hospitalisé !!

C'est un tous de plein de chose la drogue et on peux commence a être la dedans pour diverse raison y en qui commence la fumette juste pour leur ami et d'autre pour cache leur détresse...

C'est triste de vole c'est parent pour cette merde!! Car moi sa ma bien servie de leçon d'en arrivé au point de foutre ma vie et mon argent en l'aire... Mais on s'en rend compte trop tard malheureusement...

Je vous souhaite beaucoup de courage a vous etre fils.

(et si votre fils veut en parler avec moi savoir comment c'est les centre HP moi je peut lui conseille... Avec grand plaisir)

PS: peu être que le mieux au début et d'alle parler a un psychologue ou un éducateur